
Ofício nº 573/2025
Ibitinga, 19 de maio de 2025.

Assunto: Resposta ao requerimento nº 333/2025, dos Vereadores  Murilo Bueno, Célio
Aristão, César Urtado, José Nilson Viana, Mira,  Rafael Barata,  Ricardo Prado e Zé
Rocha.

Senhor Presidente:

Acuso  o  recebimento  do  requerimento  nº  333/2025,  da
Câmara Municipal, referente à possibilidade de se realizar uma ronda mais ostensiva por parte
da Guarda Municipal e da Polícia Militar no distrito de Cambaratiba.

Segue  em  anexo,  como  parte  integrante  da  presente
resposta, com base nas informações prestadas pela Secretaria de Segurança Pública, Trânsito e
Mobilidade Urbana, nota técnica sobre a questão para apreciação dos Nobres Edis.

Atenciosamente,

FLORISVALDO ANTÔNIO FIORENTINO
Prefeito Municipal

Excelentíssimo Senhor
Antônio Esmael Alves de Mira
Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga

MATÉRIA RECEBIDA Nº 332/2025
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Resposta ao Requerimento Nº 333/25 da Câmara Municipal 

 

1) Solicita informações sobre a possibilidade de se realizar uma ronda mais ostensiva 

por parte da Guarda Municipal e da Polícia Militar no Distrito de Cambaratiba? 

Resposta: Informo que há patrulhamento por parte da Guarda Civil Municipal 
pelo distrito de Cambaratiba diuturnamente nos horários das 14h00 às 20h00, 
alternando-se com o horário das 14h00 às 16h30 e 18h30 às 21h00, existindo um 
ponto de estacionamento pela Praça da Matriz para atender as demandas 
daquela população dentro da filosofia de Polícia Comunitária. Esclareço ainda 
que com futuras posses de novos Guardas Municipais o policiamento deverá 

alcançar maior amplitude no referido Distrito. Quanto ao policiamento por 
parte da Polícia Militar, será enviado ofício para a 5ª Cia PM solicitando maior 
atenção e  patrulhamento pelo local.   
 

 

 

SILVIO OSÓRIO PEREIRA DIAS 
SECRETÁRIO DE SEGURANÇA 
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